

Expresidente ecuatoriano Rafael Correa sobre crisis por proyecto económico



Quito, 29 oct (RHC) El ex presidente de Ecuador, Rafael Correa, alertó sobre una posible crisis de aprobarse la nueva Ley de Crecimiento Económico que se encuentra en análisis en la Asamblea Nacional.

Correa, advirtió en un video en redes sociales, que la ley económica urgente enviada por el actual Jefe de Estado es irresponsable, un saqueo y que los va a llevar a una nueva crisis como la de los 90, porque son las mismas leyes de esa época.

Compatriotas:

Les advertí del paquetazo. Ahora debo decirles que la nueva ley económica urgente de [#ElPeorGobiernoDeLaHistoria](https://twitter.com/ElPeorGobiernoDeLaHistoria) nos llevará a una nueva crisis como la de 1999, porque son las MISMAS leyes que nos quebraron como país, con TODO a favor de los banqueros. pic.twitter.com/D1SV77C86j

— Rafael Correa (@MashiRafael) [October 28, 2019](#)

El exprimer mandatario considera que lo peor está por venir, con un Banco Central independiente, cooptado por el Fondo Monetario y la banca que no responde al país, sino a sus intereses.

Igualmente, criticó que la normativa propone bajar impuestos a la salida de divisas, lo que en su criterio, permite a los más pudientes sacar dinero del país sin costo, así como la reducción o eliminación del coeficiente de liquidez doméstica de los bancos.

La polémica Ley de Crecimiento Económico está en manos del legislativo, con opiniones a favor y en contra, pues abarca varios temas e incluye reformar más de una veintena de cuerpos legales.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/206184-expresidente-ecuatoriano-rafael-correa-sobre-crisis-proyecto-economico>



Radio Habana Cuba